



 BEAUCHAMP  
ESTATES

3 Pièces

99 m<sup>2</sup>

Réf. THB6565

840 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement, situé à seulement 10 minutes à pied de la mer, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et les montagnes, un véritable enchantement pour les yeux. Ce spacieux appartement de 100 m<sup>2</sup> vous propose un séjour lumineux avec salle à manger, une cuisine ouverte entièrement équipée, ainsi que deux chambres confortables avec salles d'eau attenantes, chacune dotée de douches à l'italienne. L'une des chambres se distingue par ses fenêtres panoramiques sur trois côtés, offrant une vue imprenable sur les montagnes et la mer. Une terrasse élégante de 14 m<sup>2</sup> ...

Experience the allure of this exceptional apartment, ideally located just a 10-minute stroll from the sea. Enjoy breathtaking panoramic views of both the sea and mountains—truly a visual delight. This generous 100 m<sup>2</sup> residence boasts a bright and airy living area, complete with a dining space and a fully equipped open-plan kitchen. It features two well-appointed bedrooms with en-suite bathrooms, each elegantly designed with Italian-style showers. One bedroom stands out with its panoramic windows on three sides, offering unparalleled views of the mountains and the sea. An elegant 14 m<sup>2</sup> terrace ...

**BEAUCHAMP ESTATES**

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

